

プロジェクト名称

## 旧山古志村の未来を考えるプロジェクト

活動状況報告 & 活動写真など【活動期間:2012年10月1日~12月31日】

### \* 芝浦祭(11月2,3,4日)

今年度から東京にも山古志のことを広めるために、大学の学園祭に出店。  
山古志村の郷土料理である神楽南蛮みそをふんだんに使った肉団子の入った  
「山古志汁」を販売した。



夏のワークショップで山古志村に行った際に、  
地元のお母さんたちからレシピを聞き、  
芝浦祭に向けて学生で試作を重ねた。  
(10月いっぱい)

当日は山古志村の現状や復興の様子や自分たちの活動の記録をパネル化、  
長岡市内に配布・掲示している山古志アルパカ牧場のチラシを店頭には置くなど、  
山古志汁を販売するだけでなく山古志についてたくさんの人に知ってもらえるよう  
努力した。

また、山古志汁を買ってくださった人たちの写真を撮らせていただき、その笑顔を  
山古志の人たちに伝える活動も行った。



店頭看板作成の様子



### \* アンケート集計(12月22. 23日)

12月は豊洲でワークショップを開催する予定だったが、計画不足のため実施できなかった。

その代わりに、夏に設置したアンケート用紙の回収をし、集計を行った。

たくさんの方々がアルパカ牧場の今後のアドバイスをしてくださり、次の活動の調整や新たな提案につながった。

テレビ 13件  
 家族、友人 8件  
 本 5件  
 新聞 3件  
 ニュース 3件  
 たまたま来てみて 2件  
 外出活動で来たことがある。 1件  
 車で通って見ました。 1件

トンネルの手前で左折するところを通り過ぎてしまいました支所で聞いて着けました。  
 トンネル手前の看板が色あせていて見えにくかった。  
 トンネル入り口左側の看板に惑わされました。  
 牧場近くに来てやっと看板があったので、もっと数を増やして下さい。  
 トンネル前に「あと7km」という看板があり、まぎわらしかった。  
 アルパカかわいい！！  
 役場の辺りから出るとよい  
 何度も道を聞いた。もっと手前より、表示した方がいい。  
 アルパカがいるの?!とびっくりしてきました。  
 場所ちょっとわかりにくい  
 椅子づくり楽しかったです。  
 直に触れることができるとてもうれしいです。アルパカ大好き！

### 今後の活動計画、目標、意気込みなど

2月の始めに山古志村に行き、冬の村のお仕事の手伝い、12月にできなかったワークショップの企画、来年度に向けたミーティングなど。